

# PERS

## Sukseskan Pemilu, Kodim 0415/Jambi Ajak Warga Pelihara Suasana Kondusif

solmi - [JAMBI.PERS.CO.ID](http://JAMBI.PERS.CO.ID)

Jan 5, 2024 - 15:51



JAMBI - Guna mewujudkan situasi aman dan kondusif dalam pesta demokrasi Pemilu Serentak 2024, Kodim 0415/Jambi dan jajaran, mengajak segenap

lapisan masyarakat ikut mendukung proaktif.

Kodim 0415/Jambi sebagai satuan kewilayahan dan penyelenggara binter (pembinaan teritorial) mempunyai tanggung jawab untuk menghadirkan situasi yang kondusif pada masa pentahapan pemilu, pelaksanaan hingga pasca pemilu.

Melalui Koramil jajaran Kodim 0415/Jambi berkomitmen untuk menjaga netralitas dan mewujudkan situasi kondusif di wilayah.

Babinsa sebagai ujung tombak TNI AD dalam menjalin hubungan baik antara TNI dengan masyarakat setempat dengan tugas pokoknya meliputi pembinaan dan pengawasan wilayah, dituntut untuk mampu berkomunikasi dengan baik dan mampu mengedukasi masyarakat tentang pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah.

Bersama aparaturnya dari kelurahan dan nhabinkamtibmas setempat, Babinsa Koramil 415-09/Telanaipura wilayah pembinaan Kelurahan Solok Sipin Kecamatan Danau Sipin Kota Jambi, Sertu Agus Sukma Jaya menyambangi warga yang sedang melakukan aktivitas ronda malam di pos Siskamling RT. 07 Kel. Solok Sipin, Kamis dini hari (04/01/2024).

Kedatangannya ketempat tersebut, selain memberikan dukungan, edukasi, memberi himbauan dan juga mengajak warga untuk sama-sama mensukseskan pemilu mendatang dengan cara memelihara situasi dan suasana yang kondusif.

Menurut Agus, pesta demokrasi pemilu 2024 harus dilaksanakan dengan suasana yang sejuk, hati yang gembira, hidup damai dan rukun penuh persaudaraan serta senantiasa menjaga kondusifitas lingkungan atau wilayah.

"Dalam pesta demokrasi pemilu, masyarakat boleh saja berbeda tentang pilihannya, namun persatuan dan kesatuan harus tetap utuh dan kokoh dalam bingkai Bhineka tunggal ika. Jangan mudah terprovokasi dan jangan mudah tersulut emosi," harap Agus.(IS)